

Prueba de Mountain-Bike

## **193 PARTICIPANTES EN LA ÚLTIMA JORNADA DE LA XXII FIESTA DE LA BICICLETA**

**Vva. De la Cañada, 21 de sept.-** Un total de 193 personas, 101% más que en la edición del año pasado, se dieron cita el domingo 20 de septiembre en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol, con motivo de la tradicional Fiesta de la Bicicleta. A las 10:00 horas comenzó la prueba de Mountain-Bike, de aproximadamente 20 Km. El recorrido transcurrió por el carril bici para adentrarse por caminos hacia el Parque Natural de la Cuenca Media del Río Guadarrama.

Al finalizar la prueba se repartieron distintos obsequios a los participantes.

### **Sorteos de bicicleta y lotes de regalos**

El Primer Teniente de Alcalde y Concejal de Medio Ambiente, Obras, Servicios Públicos y Transportes, Enrique Serrano y, Rosa M<sup>a</sup> García, Concejal de Cultura y Participación Ciudadana, fueron los encargados de realizar el sorteo de una bicicleta y 25 lotes de regalos donados por comercios y empresas del municipio, además del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada.

